

Verlängerung der Bewerbungsfrist für „Garten der Vielfalt“

25.6.2021 14:08 von Jakob Schenk

Neuer Einsendeschluss am 11. Juli 2021

Der Bewerbungszeitraum für den Gartenwettbewerb nähert sich dem Ende. Darum möchten wir nochmals alle Naturgärtner*innen ermuntern, am Wettbewerb teilzunehmen.

Das Frühjahr 2021 war sehr lange kalt und relativ feucht, die Gartensaison begann damit vergleichsweise spät. Die Aussaaten und andere Arbeiten konnten nur schleppend oder deutlich später erfolgen, dazu kamen coronabedingte Lieferprobleme bei verschiedenen Gartenprodukten. Aus diesen Gründen wird die Bewerbungsfrist bis zum 11. Juli verlängert.